



**Liebe Vereinsmitglieder, liebe Familienangehörige und Freunde der Sportvereinigung Scharnebeck!**

Ein Jahr, wie wir es vorher noch nicht erlebt haben, geht vorbei.

**Die Einschränkungen zum Infektionsschutz** haben den Trainings- und Wettkampfbetrieb leider fast das gesamte Jahr 2020 zum Stillstand gebracht.

Trotzdem haben fast alle der SV Scharnebeck die Treue gehalten und auch unter den schwierigen Umständen den Sport- und Trainingsbetrieb, so gut es ging und es erlaubt war, am Laufen gehalten.

Dafür spreche ich allen meinen herzlichen Dank aus und hoffe, dass es im nächsten Jahr wieder in allen Abteilungen möglich wird, unter erleichterten Bedingungen Sport zu betreiben.

Besonders auf die zweite Jahreshälfte richtet sich meine Hoffnung, denn **im nächsten Jahr wird die Sportvereinigung Scharnebeck 100 Jahre alt.**

Für die zweite Jahreshälfte plant der Vorstand deshalb bereits jetzt zusammen mit allen Abteilungsvorsitzenden im Rahmen eines Arbeitskreises verschiedene Aktionen, damit wir nach den Sommerferien 2021 das Jubiläum mit einem Fest für alle Vereinsmitglieder, Freunde und Scharnebecker Bürgerinnen und Bürger gebührend feiern können.

Über die Abteilungsvorsitzenden sind Aufrufe zur Unterstützung durch die einzelnen Abteilungen erfolgt. Über Eure Ideen und weitere Vorschläge, insbesondere auch zur Erstellung eines Jubiläumsheftes, würde sich der Arbeitskreis sehr freuen.

Ich bitte im Namen des Gesamtvorstandes um Verständnis, aber leider kann unsere jährlich im Frühjahr stattfindende **Mitgliederversammlung in 2021** wegen der Covid19 Pandemie erst nach Abschluss der Infektionsschutzmaßnahmen durchgeführt werden. Die Einladung dazu erfolgt zeitgerecht auf den bekannten und dafür vorgesehenen Wegen.

Ich wünsche, auch im Namen des Gesamtvorstandes, Ihnen/Euch allen einen guten Rutsch in ein Frohes Neues Jahr und hoffe, dass wir uns 2021 gesund und munter wiedersehen!

Mit sportlichem Grüßen

Ihr/Euer

Ottfried Bitter  
Vorsitzender der SV Scharnebeck